Taucherstammtisch......

.....auf dem Weihnachtsmarkt. Spontan ist oft am Schönsten 😊

Mitte der Woche wurde eine Rundmail gestartet mit der Frage, wer denn noch Lust auf einen Weihnachtsmarkt-Rundgang hätte. Gesagt, getan – spontan fanden sich 10 Personen und los ging's am Freitag, dem 13ten. Doch dies war kein böses Omen –ganz im Gegenteil. Man hatte Spaß, steuerte den ein oder anderen bevorzugten "Verpflegungsstand" auf dem Weihnachtsmarkt an und gegen 21.00 Uhr löste sich die muntere Gesellschaft langsam auf, denn......







Weihnachtsessen

......am nächsten Abend traf man sich ja bereits wieder zum gemütlichen Weihnachtsessen.

Dies fand in bewährter Art und Weise auf dem Finkenborn satt – äh natürlich statt, aber satt wurde auch jeder ©





